
 

 

Conjugue le verbe  
 

 
 
 

 
 
 
 

 

 
je ou j’ 

 

 
 

 
tu 
 

 
 
 

 
il/elle/on   

 

 
 
 
 

 
nous 

 

 

 
vous 

 

 

 
ils/elles 

 

 



 

 

 
 

 
finir à l’imparfait 

 
grandir à l’imparfait 

 
finissais 

 

 
grandissais 

 
finissais 

 

 
grandissais 

 
finissais 

 
grandissait 

 
 

finissions 
 

grandissions 
 

 
finissiez 

 

 
grandissiez 

` 
finissaient 

 
grandissaient 

 
 
 
 
 



 

 

Auto-correction : 
 
Verbes du deuxième groupe (terminaison « ir » : finir, grandir, 
…) qui font issons, issez, à la première et deuxième personne 
du pluriel 
 
A l’imparfait : 
 

 
je / j’ 

 

  
issais 

 
tu 
 

  
issais 

 
il / elle / on 

 

  
issait 

 
nous 

 

  
issions 

 
vous 

 

  
issiez 

 
ils / elles 

 

  
issaient 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Tableau de rangement des étiquettes : 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 



 

 

 


